

BRIMOB

Sinergitas Bhabinkamtibmas Polsek Juntinyuat dan Babinsa Memperkuat Kehadiran di Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.BRIMOB.NET

Aug 11, 2023 - 21:54



Sinergitas Bhabinkamtibmas Polsek Juntinyuat dan Babinsa Memperkuat Kehadiran di Masyarakat

Indramayu - Polsek Juntinyuat jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dan

Babinsa kembali menunjukkan sinergi yang kuat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah. Jumat (11/8/2023) siang.

Bhabinkamtibmas dari Polsek Juntinyuat dan Babinsa setempat menggelar kegiatan sambang warga bersama, sebagai langkah konkret dalam memperkuat kehadiran positif di tengah-tengah masyarakat.

Kegiatan sambang warga ini dilakukan oleh tim gabungan yang terdiri dari petugas Bhabinkamtibmas Polsek Juntinyuat dan Babinsa dari Koramil setempat.

Mereka berkunjung ke beberapa rumah warga dan titik-titik strategis di berbagai lingkungan. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk mendekati diri dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi serta kebutuhan mereka, dan memberikan himbauan terkait kamtibmas.

Dalam kunjungan tersebut, Bhabinkamtibmas dan Babinsa secara bersama-sama berdialog dengan warga, bertukar informasi, serta memberikan tips-tips keamanan dan ketertiban.

Mereka juga menyampaikan pesan tentang pentingnya kolaborasi antara masyarakat, kepolisian, dan TNI dalam menjaga lingkungan yang aman dan nyaman.

"Kami bersama-sama bekerja untuk mewujudkan lingkungan yang aman dan kondusif. Kolaborasi dengan Babinsa memperkuat langkah-langkah preventif dan responsif kami dalam menjaga kamtibmas," kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Juntinyuat, IPTU Dedi Wahyudi.

Dengan sinergi yang semakin kuat antara Bhabinkamtibmas Polsek Juntinyuat dan Babinsa, diharapkan wilayah ini dapat terus berkembang menjadi tempat yang aman, harmonis, dan penuh kerjasama antara masyarakat dan pihak keamanan.

"Langkah-langkah positif seperti ini juga menjadi contoh bagi daerah lain dalam membangun hubungan yang baik dan saling mendukung demi terciptanya kamtibmas yang optimal," ungkapnya.